

Barrierefreie UStrBa Stationen

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretung am 11.06.2024 gemäß §24 GO-BV folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke Peter Hanke sowie die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht die aktuell für beeinträchtigte Menschen schwierige Situation in den UStrBa Stationen insbesondere Kliebergasse sowie Matzleinsdorfer Platz verbessert wird.

Begründung

Aktuell sind noch mehr Einwohner und Einwohnerinnen von Margareten durch die aktuellen Baustellen gezwungen die UStrBa Stationen Kliebergasse bzw. Matzleinsdorfer Platz zu benutzen. Dabei zeigt sich allerdings umso mehr bei Personen, die schwer gehen können, dass zB ein leichter Richtungswechsel der Fahrt mit großen Umwegen verbunden ist, bzw. der behindertengerechte Eingang weit von anderen Eingängen entfernt liegt und somit mehrere Fahrbahnen überquert werden müssen, da kein unterirdischer barrierefreier Zugang möglich ist.

So muss zB bei der Station Kliebergasse sowohl die Kliebergasse, als auch der Gürtel samt allen Nebenfahrbahnen überquert werden, um von einem Lift zu einem anderen Lift zu kommen, während unterirdisch eine große Anzahl von Stiegen genutzt werden müsste.

Um möglichst allen Margaretnerinnen und Margaretnern einen attraktiven öffentlichen Verkehr anbieten zu können sollten Verbesserungen zwecks Barrierefreiheit möglichst im Zuge der bereits angekündigten Umbauten der Stationen erfolgen

Für den Klub

KO BzR Alexander Maly

BzR Alexander Ledochowski